
 

 

質問者 
 通告３番 

   ８番  鈴木 磯美 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 山田総合グラウンドの利用について 

２ 生産組合の現状と今後について 

要 旨 

 

１ 山田総合グラウンドは、平成５年の開設以来、町内外のテニス

愛好者をはじめ幅広く利用されている。現在は、指定管理者によ

り管理運営がされており、利用者も徐々に増加している状況であ

る。そこで以下について伺う。 

 

（１）利用料金の見直しをする考えは。 

（２）開場時間の見直しをする考えは。 

（３）今後、緊急事態宣言等が出された場合の対応は。 

 

 

２ 現在、町が地方自治法第２０３条の２の規定により条例で定め

ている生産組合長については、自治会によって、その職務の捉え

方が様々である。そこで以下について伺う。 

 

（１）生産組合長の職務とは。 

（２）生産組合の活動状況は。 

（３）生産組合への加入要件及び加入状況は。 

（４）かながわ西湘農業協同組合との連携は。 

 

  


